
Sobre la reunión extraordinaria de la Mesa de Sanidad para revisión del Plan de AP

La Consejería de Sanidad convocaba la Mesa Sectorial para intentar retomar la negociación del plan de mejora de la Atención Primaria.

La nueva estrategia de la Consejería de Sanidad es presentar otra vez este plan, que ya había sido rechazado por los Sindicatos, incorporando, además de los RRHH, todas las partidas económicas destinadas a: infraestructuras, cambios organizativos e inversión en sistemas de información.

Con este planteamiento expuesto, el plan asciende a una inversión de alrededor de 200 millones de euros en un periodo de años indeterminado. Aunque **la inversión en materia de RRHH no se ha variado en absoluto respecto a lo que estaba sobre la mesa**, el compromiso de implementación de este concepto se ha reducido de tres a dos años, debido al retraso de su puesta en marcha.

Desde el Área de Sanidad de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, consideramos que la inversión de estos 200 millones es insuficiente, porque aunque incrementa el gasto destinado a AP de un 11% a un 13,5% del gasto sanitario total en la Comunidad de Madrid, esto nos mantiene nuevamente como la Comunidad que menos invierte en Atención Primaria y por debajo de la media que es de un 14%. No debemos perder el objetivo de llegar a un 25% de inversión.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, revisaremos, en los próximos días, de forma exhaustiva, el contenido del plan en su totalidad, puesto que es la primera vez que se nos informa de estas nuevas partes del proyecto que, a pesar de que no son materia de RRHH, repercuten directamente en las condiciones de trabajo y en la calidad de la asistencia sanitaria.